
CR conseil d’école vendredi 14 mars 2025, 18h10 – 19h30

Présent.es

Directeur / enseignant.es : Sofiane EL HADJ (directeur de l’école et CE2), Bertrand HARDY 
(CP), Anne MARQUIS (CM2), Justine CHAUFFOUR (CM1), Maud JACQUOT (classe 
ULIS)

Parent.es d’élèves : Blanca CORELLA, Coralie CHAUVIN, Alexia PERNIN, Solène 
ROUSSEL, Isabelle HURÉ

Périscolaire : Anthony DREZET, Isabelle GEORGE

Représentante de la mairie : Aline CHASSAGNE (arrivée en cours de réunion)

Excusé-e-s : M. Vincent PILLOIX (IEN B7), Mme Salima INEZARENE ( enseignante CE1),
Mme Solène MARTIN (enseignante CE1), Mme Carole Anne PAPILLARD (enseignante 
CE2), M. Mohand AIT-HATRIT (parent d’élève), Mme Sophy ANTOLINO (parent d’élève), 
Mme Fanchon BOURASSET (parent d’élève), Mme Jennifer GUYOT (parent d’élève), Mme 
Wacilah VAN DE KRATS (parent d’élève).

ODJ 

• Désignation du secrétaire de séance.

• Présentation des membres du conseil d’école.

• Carte scolaire : effectifs de l’école pour 2025-2026.

• Bilan début d’année

• Projets pour la fin d’année scolaire.

• Coopérative scolaire.

• Questions des parents.

Secrétaire de séance : Isabelle Huré

Périscolaire (départ 19h)

Information concernant les formations des encadrant.es : 50% du personnel du périscolaire a 
le bafa (c’est réglementaire). Certain.es ont le CAP petite-enfance.

Il y a eu une permutation au sein des équipes d’encadrement. La personne qui s’occupait des 
CE1 s’occupe maintenant des CM1 CM2 et inversement. 

Retour sur la réunion de mardi (CE1) : temps d’échanges organisé par le périscolaire avec les 
animateurices, la direction avait invité tous les parents. Echanges animés et constructifs.
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La semaine du 17/02 réunion concernant les CM1 et CM2 ce sera la semaine suivante. Tous 
les niveaux auront « leur » réunion.

Rappel concernant le fait que la grève peut être annoncée très tardivement.

Question de la part des parents

- les repas n’ont pas l’air bon. Selon I. George, les repas sont meilleurs en élémentaire 
qu’en maternelle.

- question du rab (« punition du rab » // cette semaine un jour il n’y a pas eu de rab 
parce que quand les dames de cantine ont demandé le silence, le brouhaha a continué)

Question de la part des enseignant.es     :  

- les enfants sont surpris de ne pas pouvoir saler les plats.

- les enfants qui ne mangent pas de porc n’ont pas de plat de substitution (c’est une décision 
politique, c’est la même chose sur toute la ville), pour les végétarien.nes c’est pareil. 
Certain.es le ressentent comme une injustice même s’ils peuvent avoir plus de garniture et 
donc n’ont pas faim en sortant de table. 

Mise en place de cycles et autres initiatives     :   

- cycle musée du temps au début de l’année 2025
- cycle yoga entre les vacances de fin d’année et de février, il y aura un autre cycle de 

yoga : les parents peuvent participer sur inscription
- cycle concernant les jeux vidéos animé par Simao
- de grands jeux sont remis en place : un avant chaque période de vacances 
- cycle tennis mis en place à partir des vacances d’avril jusqu’à fin juin
- 1 kermesse de prévue le mardi 24 juin.

Avec le retour des beaux jours

- systématisation de la proposition d’activité en extérieur sur les temps de périscolaire
- Idée d’organiser des pique-niques à la gare d’eau ou devant la citadelle + activité sur 

le temps méridien. Idée de dire tous les lundis sur un cycle (un cycle = une période 
entre deux vacances) c’est les CP, le mardi les CE1 etc. De cette manière, il est 
possible de déclarer ces sorties régulières à la mairie et de décompter un jour de 
cantine sur les factures (le pique-nique devra être fourni par les parents).

Proposition de faire une commission avec les enfants sur leurs difficultés, ce qui fonctionne 
plutôt bien dans les autres écoles.

Le 7 avril : réunion entre les I. George et A. Drezet et les représentant.es élu.es des parents 
d’élève.

Carte scolaire
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Pas de fermeture de classe pour l’année 2025. Il y avait un risque de fusion avec la maternelle 
mais il a été écarté.

Normalement, il y aura une ouverture de classe en maternelle.

En prévision, même nombre de départs (CM2) que d’arrivées.

Rappel : en ULIS, la possibilité d’accueil est de 12 enfants mais il arrive que le nombre soit 
de 13 maximum (c’est le cas cette année).

Bilan depuis le dernier conseil

Fête de Noël très réussie.

Projet CM2 Ulis au Sénacle juste avant les vacances : projet réussi. Il y a des gens qui n’ont 
pas pu voir le spectacle faute de places. Réflexion sur comment anticiper ce problème l’année 
prochaine.

Deux sessions de cinéma pour «     école et cinéma     »   (1ère session financée par la coopérative 
générale, la 2è par les coopératives par classe). Pour le financement de la 3è sortie, c’est 
généralement d’APEEG qui paie.

Les parcours culturels suivent leur cours. Les résultats de ces parcours ne sont pas forcément 
facilement « présentables ». 

- CE2, travail sur le son donc c’est possible de le diffuser
- CM2, création de petits courts métrages diffusés à L’Espace
- CM1, montage d’une expo qui sera présentée au musée 

En plus des parcours culturels :

- CM2 et Ulis : expo à la médiathèque Pierre Bayle pendant 1 semaine début avril, 
travail autour des photos et des dessins

- CM2 et Ulis : expo à la médiathèque Pierre Bayle pendant 1 semaine début avril, 
travail sur le portrait

Sortie pour les CP CE1 CE2

Sortie au musée des maisons comtoises avec plusieurs ateliers : pain, fromage blanc et autre.

Ce sera le 10 juin.

Pour le financement, pour le transport, 3 classes (enfants et enseignant.es) = un bus. Il faudrait
2 voitures pour transporter les parents accompagnateurices. Les parents seront sollicités.

Fête de fin d’année : le 21 juin + grosse fête avec tombola, pot de départ de Bertrand Hardy
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Idée de faire des voyages à l’étranger

L’école est inscrite sur la plateforme Erasmus. Il faut maintenant se mettre en lien avec des 
écoles à l’étranger qui auraient envie de faire un échange avec notre école.

Idée de préparer un voyage pour dans deux ans (2027). 

Point sur la coopérative

1500 euros versés par la mairie pour couvrir des frais relatifs au voyage des CM alors que tout
a déjà été payé (des familles avaient donné plus par solidarité). Plusieurs possibilités :

- L’école propose aux parents qui ont donné plus de récupérer leurs sous
- Offrir des cadeaux aux CM pour ceux et celles qui partent en 6è
- Payer la sortie au théâtre du 14 mars des CM 
- Bon d’achat pour les enfants
- Souvenir d’une de leur activité culturelle

Bilan, coopérative

2969,82 au début de l’année

Solde 2840, 02 euros en janvier + 1500 qui arriveront ensuite

Débits 

- 9000 pour la classe découverte x 2 + 698,50 pour le bus 
- 200 pour le spectacle au CDN pour les CP CE1
- 384 pour les abonnements en tout
- 60 euros pour 4 classes pour matador
- 306,84 euros pour le truc de la coopération (adhésion OCCE)

Crédits

- 2650 de l’APEEG pour la classe découverte
- 8465 des parents pour la classe de découverte
- 1431 pour la coopérative scolaire
- 1442 pour vente de chocolat de Noël, carte, CD, calendrier

Questions des parents

Dans certaines écoles, les directeurices reçoivent des offres pour des places pour des matchs 
de handball ou un autre (1 place enfant gratuite pour une adulte payée). Qu’en est-il chez 
nous ? Le directeur dit que c’est compliqué car il peut facilement être suspecté de favoritisme.
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